

# *Cuba lance une nouvelle campagne de vaccination contre la poliomyélite*

---



La Havane, 22 février (PL) - Le ministère cubain de la Santé publique a annoncé que la 62e campagne nationale de vaccination orale contre la poliomyélite sera menée simultanément dans tout le pays en février et en avril.

Tous les enfants âgés de plus d'un mois ou de moins de trois ans au 27 février seront vaccinés. Tous ceux qui recevront la première dose au cours de la première étape recevront la deuxième dose au cours de la deuxième étape.

La poliomyélite, ou communément appelée polio, est une maladie très contagieuse causée par le poliovirus.

La grande majorité des infections par le poliovirus ne produisent aucun symptôme, mais cinq à dix personnes sur cent infectées par le poliovirus peuvent présenter des symptômes semblables à ceux de la grippe.

Dans un cas sur 200, le virus détruit des parties du système nerveux, entraînant une paralysie permanente des jambes ou des bras.

Bien que très rare, le virus peut attaquer les parties du cerveau qui aident à la respiration, ce qui peut entraîner la mort.

Selon les statistiques publiées par l'Organisation panaméricaine de la santé, le dernier cas de polio à Cuba a été signalé en 1962.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314533-cuba-lance-une-nouvelle-campagne-de-vaccination-contre-la-poliomyelite>



**Radio Habana Cuba**